

Aus der Gemeinderatssitzung vom 20. März 2013

Überprüfung der Kernsätze im politischen Leitsystem

Viele Kernsätze sind bereits verwirklicht, andere müssten neu formuliert werden. Demzufolge sollte das ganze Leitbild überarbeitet und neu geschrieben werden.

Beat Gattlen stellt den Antrag, dieses Traktandum auf den neuen Gemeinderat der kommenden Legislatur zu vertagen. Nach dem Motto „Betroffene zu Beteiligten machen“.

Beschluss Der Antrag wird vom Gemeinderat einstimmig angenommen.

Berichte aus den Ressorts

RRB Sozialhilfe: **Zuweisung von asylsuchenden Personen 2013.** Das Aufnahmesoll beträgt für den Kanton Solothurn voraussichtlich 500 Personen. Die Sozialregion Wasseramt Süd muss zusätzlich 20 Personen aufnehmen.

Heizung MZA: Infolge undichter Wasserleitungen die durch das Pelletlager führen, stand der Raum und die Pellets unter Wasser und die Heizung ist seit Freitag 15. März kaputt. Das ganze Lager mit den nassen Pellets musste geräumt werden und wird nun getrocknet. Die Heizung konnte heute wieder in Betrieb genommen werden. Sie wird manuell zweimal täglich befüllt. Die Trocknung des Raumes dauert mindestens weitere acht Tage. Die Kosten für den Schaden betragen rund Fr. 15'000. Sie werden vollumfänglich von der Versicherung übernommen.

Präventivmassnahmen zur Überprüfung der Wasserleitungen machen nicht viel Sinn. Alle beteiligten Handwerker empfehlen, vorerst einmal abzuwarten.

Radarkontrolle beim Schulhaus: Die letzte Kontrolle fand statt am 20. Februar 2013 von 11.30 – 13.30 Uhr. Von 25 Fahrzeugen sind neun (=36%) zu schnell gefahren.